
В храме свт. Иоанна Златоуста прошло ежегодное приходское собрание
09.01.2018 22:22

Как проходит строительство храма, чем занимается приходская социальная служба, и
как сильнее сплотить приход? – все эти вопросы обсуждались в храме святителя
Иоанна Златоуста 6 января на ежегодном приходском собрании , которое возглавил
настоятель храма протоиерей Евгений Бабенцев .  Священник в своем докладе
рассказал о главных событиях из жизни прихода в 2017 году, возникавших проблемах,
произошедших изменениях и планах на будущее.  В процессе работы собрания так же
были заслушаны отчеты казначея прихода, директора воскресной школы,
руководителей  отделов о проделанной в 2017 году работе. Общим решением собрания 
работа прихода за 2017 год была признана  удовлетворительной.
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